

NATUR-PAVILLON

Was hat der Klimawandel mit unserer Vogelwelt zu tun?



DAS ZEIGTE DER NATURPAVILLON ÜBERSEE in zwei Ausstellungen auf.

Mit aktiver Naturschutz-Arbeit wurden zahlreiche Kinder und Jugendliche für die Natur begeistert und die Belange des Klimaschutzes sensibilisiert. Unter dem Motto "Hochmoorschutz ist Klimaschutz" wurden auch Moor-Wanderungen durchgeführt. Und schließlich wurden mehrere "Moorführer" in mehrtägigen Weiterbildungsseminaren ausgebildet. Der Klimawandel, seine Auswirkungen und der Umgang damit bleiben weiterhin Themen im Naturpavillon. Bewusstseinsbildung ist ein wichtiger Schritt auf dem Weg zur Veränderung.

http://www.alpenallianz.org/de/projekte/dynalp-climate





Entscheidend ist der Schritt raus aus der passiven Haltung hin kennen lernen.»



zum aktiven Umweltschutz, der sich auch in einer nachhaltigen Lebensweise äußert. Dazu braucht es viel Bewusstseinsbildung. Der Naturpavillon ist eine wichtige Anlaufstelle für die Belange des Natur- und Umweltschutzes in der Region. Unsere Projektangebote werden auch häufig von Schulklassen genutzt. So kommt es z. B., dass die SchülerInnen wiederholt in unsere Einrichtung besuchen und die Thematik Klimawandel aus verschiedenen Perspektiven



Leitung Naturpavillon

PROJEKTTRÄGER

Gemeinde Übersee

BETEILIGTE

Vogelschutz in Bayern, SchülerInnen

KONTAKT UND INFOS

Kirchweg 1, DE- 83236, Übersee Telefon: +49 8642 8989 32

E-Mail: kaemmerei@gemeinde-uebersee.de